

北見商工会議所青年部事務局

〒090-8710 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
 TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp
 URL http://www.kitami-yeg.jp

この度、会員の皆様よりご承認頂き、北見商工会議所青年部第7代会長の重責を担わせて頂くこととなりました市川隆博でございます。改めまして感謝申し上げると共に、重ねて2年間宜しくお願ひ申し上げます。

また、昨年度まで親睦委員会の担当副会長として会員の皆様に大変お世話になりましたことにも重ねて御礼申し上げます。



北見商工会議所青年部
 会長 市川 隆博
 株式会社マルミチ
 代表取締役



入会した人の感じ方は様々だと思います。性格、年齢、異業種といった個性豊かな人との集まりがYEGです。しかしながら、そんな個性豊かな人達と出会えたのも、YEGに入らなければ経験出来なかつたでしよう。時には笑い、時には泣き、譲れない感情をぶつけたりと、何一つ無駄では無かつた経験だったのではないですか？そんな「めっちゃや素晴らしい仲間」と2年間会長として活動できる喜びを感じながら、頑張りたいと思いますので宜しくお願ひ致します。

あなたは入会したのでしょうか？個人それぞれ理由はあるでしょう。後継者だから、知り合いに勧められて、自分のスキルを上げる為、仲間を作りたいなど様々でしょう。



商工会議所青年部例会



テーマ
 「2年間の経験・並びに平成24年度活動方針」
 サブテーマ
 「目標を見据え、想いを

北見商工会議所青年部

さて、北見YEGも10年という歴史を積み重ね、確実に成長し進歩している組織となっていることだと思います。しかしながら、それはあくまで通過点に過ぎず、これから益々時代の流れを感じ、柔軟な若い感性で進んで行く組織だと思います。

私たち青年経済人として生活していく中で、今やなくてはいけない事が毎日のようにあると思います。それは会社の為、家族の為、自分の為と、どれも個人にとって大切なことだと思います。ではYEGは生活していく上で大切な事なのでしょうか？別にYEGに入らなくても日常生活に支障はないでしょう。むしろYEG活動をする事によつて出ていくお金が多くなり、家族・会社・プライベートと負担を掛けることの方が多いでしょう。では、何故あなたは入会したのでしょうか？個人それぞれ理由はあるでしょう。後継者だから、知り合いに勧められて、自分のスキルを上げる為、仲間を作りたいなど様々でしょう。

テーマ
 「2年間の経験・並びに平成24年度活動方針」
 サブテーマ
 「目標を見据え、想いを

新たな北見YEGへの一歩



北見商工会議所青年部
副会長
YEG魅力発信委員会担当
エスケー電気株式会社
取締役営業部長



北見商工会議所青年部
副会長
研修委員会担当
株式会社道東車体製作所
代表取締役社長



北見商工会議所青年部
副会長
総務・親睦委員会担当
天内工業株式会社
代表取締役専務



北見商工会議所青年部
専務理事
岡村建設株式会社
代表取締役社長

平成24.25年度北見YEG副会長を務めることになりました鈴木です。

市川会長より、10年を迎えるなる発展の為にはこの会をもつと沢山の方々に知つてもらうこと、メンバー一人一人の魅力をもつとアピールすることが大切だ、そのためYEG魅力発信委員会を設置したいのでその担当副会長をお願いしたいとのこ

とでお話をいただきました。大変難しいテーマであり、それを具現化することは簡単な事ではないかもしません。しかし、この会にもそろそろそういう時期が来ているのではないか

この度、副会長という大役を仰せつかりました伊藤でございます。

自分にはあまりにも重責ではあります。私には重すぎる職責で不安は多々あります。2年間お世話になります宜しくお願ひします。

また、昨年度まで2年間総務委員会委員長として、皆様には大変お世話になりましたこと、重ねてお礼申し上げます、有難う御座いました。

北見YEGも、11年の月日が経過し大勢の卒業生を送り出して参りました。組織は何時の時代も新陳代謝を繰り返すと言われますが、私達も先輩方に恥じぬよう、日々研鑽していくかなければならぬと思つています。また、私はにとって初の研修委員会で、初めて経験する事ばかりで不安な部分も多々ありますが、まずは委員会や例会を通して皆様と楽しく活動して参りたいと思つています。また、委員会の事業計画にある、個人のスキルアップを通して企業の活性化を図り、北見の活性化に繋がるよう、私は会長と高橋委員長をはじめ委員会メンバーの皆様との橋渡し役として、微力ながら努力して参りたいと思つておりますので、2年間宜しくお願ひ申しあげます。

また、昨年度までの2年間、研修委員会を一つとした新たな総務・親睦委員会を担当させていただきますが、佐藤卓也委員長をはじめとする委員会メンバーの皆様の良き相談役として、会長・三役との橋渡し役として、微力ながら努力して参りますので宜しくお願ひ申しあげます。

この度は、常務理事としてご承認いただき誠にありがとうございます。

また、昨年度までの2年間、研修委員会副委員長として会員の皆様にお世話になつた事を深く御礼申し上げます。

さて、前年度より2年間、研修委員会副委員長として「委員会の縁の下力持

めることになりました鈴木です。市川会長より、10年を迎えるなる発展の為にはこの会をもつと沢山の方々に知つてもらうこと、メンバー一人一人の魅力をもつとアピールすることが大切だ、そのためYEG魅力発信委員会を設置したいのでその担当副会長をお願いしたいとのこ

とでお話をいただきました。大変難しいテーマであり、それを具現化することは簡単な事ではないかもしません。しかし、この会にもそろそろそういう時期が来ているのではないか

この度、副会長という大役を仰せつかりました伊藤でございます。

自分にはあまりにも重責ではあります。私には重すぎる職責で不安は多々あります。2年間お世話になります宜しくお願ひします。

また、昨年度まで2年間総務委員会委員長として、皆様には大変お世話になりましたこと、重ねてお礼申し上げます、有難う御座いました。

北見YEGも、11年の月日が経過し大勢の卒業生を送り出して参りました。組織は何時の時代も新陳代謝を繰り返すと言われますが、私達も先輩方に恥じぬよう、日々研鑽していくかなければならぬと思つています。また、私はにとって初の研修委員会で、初めて経験する事ばかりで不安な部分も多々ありますが、まずは委員会や例会を通して皆様と楽しく活動して参りたいと思つています。また、委員会の事業計画にある、個人のスキルアップを通して企業の活性化を図り、北見の活性化に繋がるよう、私は会長と高橋委員長をはじめ委員会メンバーの皆様との橋渡し役として、微力ながら努力して参りたいと思つておりますので、2年間宜しくお願ひ申しあげます。



北見商工会議所青年部
常務理事
株式会社エースクリーン
常務取締役

「めっちゃや素晴らしい仲間」との喜び

ち」を目指して委員会運営をサポートしてまいりました。

理事者としての活動を通じ「管理職としてのあり方」「物事の意思決定」「人を動かすことの難しさ」「コミュニケーションの重要性」など、職場で経営幹部である私にとって、大変重要な「学び」や「気づき」を得る事が出来ました。

昨年度までは委員会という「部門」に携わって参りましたが、今年度からは北見YEGという「組織」の管理職として、市川会長をしっかりと支え、北見YEGの「円滑な運営」「組織の活性化」を図っていきたいと思っております。

併せて、今年度「ビア&カフェばんち村」のプロジェクトリーダーという大役も仰せつかりました。リーダーとして舵をしっかりと握り、事業の成功に繋がるよう尽力したいと思います。

まだまだ未熟者ではありますが、経験不足は「気合」と「根性」で乗り越えたいと思っております。メンバー皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

3月例会の卒業式は10

例会プレイバック 3月例会「卒業式」

名と多数の卒業生を送るべく、前半は「卒業式」後半は「卒業生を送る会」として開催いたしました。前半は中川会長より卒業生の皆様へ感謝を込めた送辞が述べられ、これに卒業生を代表して塩野谷様より熱いお言葉の答辭をいただきました。後半はスライドでこれまでの活躍を振り返るとともにそれぞれの思いを語つていただき、卒業式は盛大に盛り上りました。



商工会議所青年部 (YEG)について?

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

活動の中心は、あくまでも地域経済をリードする若き企業経営者の勉強の場であり、綱領・指針に則り、企業の発展とともに、地域経済の発展を図る商工会議所の一翼を担うという理念をもとに、各地の商工会議所に設置されています。

現在の会員数は、およそ28,000人(日本商工会議所青年部(日本YEG)加盟)を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭、副会頭も増え、常議員、議員を合わせると約5,500人になりました(現役会員を含む)。また、地域の商業者の後継者として若さと情熱をもった若き経営人として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。

新しい仲間を募集しています!

今年も始まります!!

ビア&カフェ ほんち村

開催期間／7月上旬～中旬

北見商工会議所青年部（北見YEG）では、新入会員を随時募集しています。

北見YEGとは会員相互の親睦を深め、企業経営者及び企業幹部としての研鑽を積み、北見商工会議所の事業活動への参画と協力を通じて、地域における商工業の振興と発展に寄与する団体です。

定例会や委員会などのほか、会員交流事業も活発で、対外的にも積極的に活動しています。

興味がある方はお気軽にお問い合わせ下さい。



（北見商工会議所青年部（北見YEG）では、新入会員を随時募集しています。

北見YEGとは会員相互の親睦を深め、企業経営者及び企業幹部としての研鑽を積み、北見商工会議所の協力のもと、北見YEGが中心となり企画運営いたします。

今年も「美味しい」「楽しく」をもつとうに営業してまいりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。



今年もいよいよ「ビア&カーフェ」
「ほんち村」の時期が近づいてまいりました。早いもので今回9回目を迎えます。北見市民の皆様が楽しみにしている「ほんち村」を商工会議所関係諸団体さまの協力のもと、北見YEGが中心となり企画運営いたします。

今年も「美味しい」「楽しく」をもつとうに営業してまいりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

また、会員企業の皆様にもご存知のとおり、「ほんち村」の収益は「ほんちまつり」の運営資金となります。みんなで美味しいビールをたくさん飲んで！でつかい花火を打ち上げて！北見の暑い夏を盛り上げていきましょう!!

この度、ホーリページ上での閲覧のみであった「北見商工会議所青年部広報誌TRY」が、紙面にて復活する事となりました！配布先は「北見商工会議所報」と同封する事でなんと約1,700社との事!!そんなに大勢の方が見てしまうのか!?と勝手にプレッシャーを感じています。。。まずは何を記事にしたら良いのかも分からず、ただ締切時間が迫つてく中、今回の発行となつてしましました。今後は、無い知識を振り絞り、文字だけの紙面では無く、写真や図を用いて伝わりやすい「つい読みたくなる」ような広報誌を作成して行きたいと思います！

最後に「TRY」発行に際し、お忙しい中、取材・原稿等でご協力頂きました方々、本当にありがとうございました。

総務・親睦委員 堀江 雄介



この度、ホーリページ上での閲覧のみであった「北見商工会議所青年部広報誌TRY」

堀江のつぶやき

TRY班
班長

企業訪問



有限会社 佐藤室内装飾
佐藤 隆也さん
北見商工会議所青年部
総務・親睦委員会委員長



YEGでは総務・親睦委員会の委員長として活躍している佐藤さん。お仕事はクロスやクツシヨンフロア貼など室内装飾全般の設計・施工をしています。

「私たちの仕事は目に見える場所の仕上げ作業なので、細かい配慮が必要ですね。お客様の要望に沿つて満足いただける施工を心掛けています」と話す佐藤さん。仕事で培った細かい配慮は委員会運営にも活かされているようですね。